

MINISTÈRE DE L'ÉCOLOGIE, DU DÉVELOPPEMENT DURABLE
ET DE L'ÉNERGIE

1 ministre

Paris, le 19 MARS 2015

Chers élèves,

J'ai été très sensible au message que vous avez transmis à mon attention au directeur de l'eau et de la biodiversité à l'occasion de la Journée Mondiale des zones humides qui s'est tenue cette année en Camargue, et à laquelle je n'ai malheureusement pas pu participer.

Votre courrier témoigne de la forte prise de conscience, par la population, des impacts du changement climatique. Votre engagement est indispensable pour que, chacun à son niveau, nous œuvrions pour notre planète et les générations futures qui y vivront. Je vous encourage vivement à poursuivre vos actions d'incitation pour éviter le gaspillage de l'eau et de l'énergie et pour que la consommation de produits locaux soit favorisée.

Vous savez que ce sujet me tient tout particulièrement à cœur, et vous pouvez compter sur mon engagement pour que la conférence « paris climat 2015 » soit un succès dans la lutte contre le changement climatique et la promotion de comportement sobres.

Je vous remercie très chaleureusement pour votre soutien et c'est bien volontiers que je vous rencontrerai lors d'un prochain déplacement en Camargue.

Bien amicalement,

Merci pour le beau dessin.


Ségolène ROYAL

Ecole de Sambuc
Commune d'Arles
Delta du Rhône
13200 ARLES

Je vous envoie des documents sur la Biodiversité. A bientôt en Camargue.